

## El CEE recibe la visita de responsables de L'Oréal

Los mandatarios franceses se mostraron satisfechos con el trabajo que Aspanias realiza para la compañía y apostaron por mantener esta colaboración

---

El Centro Especial de Empleo de Quintanadueñas ha recibido esta semana la visita de tres altos cargos de L'Oréal, compañía con la que Aspanias trabaja desde 1985. La comitiva estaba representada por Alban Pacreau, director de



proyectos, Christine Kaprielyan, responsable de subcontratación de Europa, e Ignacio Ruiz, responsable de subcontratación de L'Oréal Burgos. El motivo del encuentro era conocer de primera mano la labor que se realiza en Aspanias en las líneas de llenado y manufacturado y estudiar las posibilidades de producción para un futuro cercano.

Durante la visita se les explicó el trabajo que el Grupo Aspanias realiza no solo en el trabajo con la compañía francesa, sino las diferentes líneas de negocio y actuación de la casa. Se puso en valor la labor social que desarrolla esta entidad y su apuesta por las personas con discapacidad. “Además del valor social que aporta Aspanias, hemos demostrado en más ocasiones que somos capaces de ofrecer calidad a nuestros clientes”, asegura Lucilo Camarero, gerente de la Fundación CISA. También tuvieron la oportunidad de ver las instalaciones en funcionamiento y se mostraron satisfechos con el método de trabajo. “Solemos visitar este tipo de líneas y he de decir que me ha sorprendido la organización y la limpieza”, señalaba Pacreau después del recorrido.

Tras mostrarles las naves, directivos de Aspanias y de L'Oréal se reunieron para cerrar temas de producción de cara a este nuevo año. La predisposición para seguir trabajando juntos fue muy positiva por ambas partes y desde CISA se espera poder incrementar el volumen de negocio hasta los niveles de 2013.